

ANTRAG

15.06.2021

Sommer in der Stadt „Fröttmaninger Windrad Alm-höchste Alm Münchens“

Antrag:

- **Im Rahmen der Aktion „Sommer in der Stadt“ bitten wir die LHM um Unterstützung und Genehmigung für die Einrichtung eines temporären Kioskes auf dem Plateau des Fröttmaninger Berges unterhalb des Windrades.**
- **Nach Abschluss dieses temporären Pilotprojektes, bitten wir die LH München an Hand der Erfahrungen um Prüfung, ob eine dauerhafte Einrichtung „Fröttmaninger Windrad Alm - höchste Alm Münchens“ möglich ist.**

Begründung:

Der Fröttmaninger Berg ist an den Wochenenden ein beliebtes Ausflugsziel für Radfahrer und Spaziergänger geworden. Mit ca. 70 Meter Höhe ist er die höchste Erhebung im nördlichen Stadtgebiet. Von dort aus hat man einen wunderbaren Blick über München. Bei guter Föhnlage sind sogar die Alpen sehr gut zu erkennen. Gerade in den Sommermonaten ist dies ein Ort der zum Verweilen einlädt. Die vorhandenen Sitzbänke sind daher immer gut besetzt. Das Plateau unterhalb des Windrades bietet sich an, hier einen Treffpunkt für die Anwohner und Besucher zu schaffen. Einen Ort der neben dem „Gipfelerlebnis“ auch die Möglichkeit bietet sich etwas zu Trinken oder eine Kleinigkeit zu Essen zu kaufen. Welches dann mit Blick über die Stadt genossen werden kann.

Wir bitten die LH München im Rahmen von „Sommer in der Stadt“ um Genehmigung und Unterstützung für die temporäre Errichtung und Betreibung eines Verkaufsstandes/ Kiosk

für die Sommermonate, von Juli bis September 2021.

Sollte dieses Angebot bei den Anwohnern und Besuchern gut angenommen werden, würden wir die Prüfung einer dauerhaften Errichtung begrüßen, die Schaffung eines dauerhaften Kioskes, einer Fröttmaninger Windrad Alm. Ähnlich wie die Olympia Alm im Olympiapark. Die Fröttmaninger Windrad Alm wäre dann die höchste Alm Münchens.

Oliver Benicke

Claudia Mann

Anlage

Bewerbung eines Betreibers